

令和6年9月30日(月)

文化発表会を終えて！

合唱コンクールや劇のない、探究学習中心の文化発表会は、初めての経験でした。オープニングセレモニーの中で、佑星さんと遙己さんの二人が神楽を舞ってくれました。いつもと違う厳かな雰囲気、凛々しく神々しい姿についつい見入ってしまいました。英語暗唱・弁論の玲奈さんと爽良さんは、落ち着いていて堂々とした発表でした。場数を経験する度に良くなっていきますね。10月にはドイツのポトロップ市との国際交流を予定していますので、そこで英会話力を発揮してほしいですね。

次からはよいよ探究学習の発表です。保体班は、「集団行動の美の追究」と「球速アップの研究」でした。少ない人数ながらも集団行動の美を追究してくれました。数学班は、15cm 物差しを使って、グランド半周を測定しようという内容でした。理科班は、身近な生活での疑問を実験を通して、解決していくという内容でした。まさに探究学習ですね。北川 PR 班は、北川の魅力ある場所取材し、Instagramを作成する内容でした。どの担当も素晴らしい動画でした。ホームページにInstagramのQRコードがありますので、是非ご覧ください。SDGs班は、企業とのコラボで不要となった子供服を集めて、難民生活を助ける活動について、英語で発表をしてくれました。最後の歴史班は、それぞれの時代の特徴・代表的な人物等について、学会での発表形式でのプレゼンでした。どの班も見応えがあり、素晴らしい発表でした。主体的に課題を見つけ、色々な方法を用いながら課題解決をしていくことは、これから益々重要となってきます。この経験を高校や大学、社会に出ても活かしてほしいです。今後も自分自身が、光り輝くために成長し続けましょう。

**延岡地区秋季中体連に臨んで！**

1, 2年生主体になって初めての大きな大会でしたが、自分の力は十分に発揮できましたか？北川中学校の生徒は、中学校からその競技を始める選手が多いため、まだまだ発展途上の選手ばかりだと思います。その中で、唯一県大会出場を決めた3位入賞のバドミントン部の慶斗さん、おめでとうございます。ぜひみんなの思いを背に県大会でも頑張りましょう。

今は、勝敗に一喜一憂するのではなく、今自分は何ができて何が足りないのか？チームとして、できていること、できていないことを見極めることが大切です。夏の中体連までにその課題を克服するために日々の練習に臨めばいいのです。勝負は今ではありません。半年以上先の夏の大会です。地道にコツコツ努力した選手が、最後勝利の神様も微笑んでくれるはずですよ。くじけずに頑張り続けることが大切です。夏に光り輝くために、成長し続けましょう！

前期通知票を受け取って！

先週の金曜日に前期通知表を配布しましたが、どうでしたか？評価が高かった教科やあまり良くなかった教科等、様々だったと思います。今は絶対評価なので、自分がどの程度その教科の内容を理解しているかという基準になります。観点別評価の B と評定の3が普通です。それを目安にどの内容が理解できているのか、理解不十分なのかを振り返り、後期は、得意な内容をさらに伸ばしながら、観点別評価の B と評定の3以上をクリアできるように計画的な取り組みをしていきましょう。グローイングを合い言葉！

